

CLAUDIO CORTES



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Muchas gracias a los estudiantes en práctica de La Segunda

Hoy queremos despedir y agradecer a los estudiantes en práctica que nos acompañaron este verano. Gracias por su disciplina, esfuerzo y dedicación. Esperamos que el futuro en el periodismo les abra las puertas a nuevas y grandes oportunidades.

Pablo Reyes M., de la Universidad Diego Portales.

María José Giménez A., de la Universidad Católica.

Joaquín Pérez S., de la Universidad Central.

Benjamín Celedón H., de la Universidad de Chile.

Ojalá nos volvamos a encontrar!